

Katholische Kirche
Seelsorgeeinheit Aalen



Bericht zur KGR-Sitzung St. Bonifatius am 14.7.2021

- Im Außenbereich von St. Thomas soll wieder eine Sitzgelegenheit aufgestellt werden. Es wurde beschlossen, einen Dreisitzer anzuschaffen.
- Die Beleuchtung in der Kirche wird instand gesetzt, gereinigt und ggf. auf LED umgestellt. Ein Team des KGR wird sich darum kümmern und zunächst probeweise in wenige Lampen LED-Leuchten einsetzen.
- Aufgrund von Vorgaben durch die Diözese musste der KGR einen Beschluss darüber fassen, dass Gemeindehäuser zum jetzigen Zeitpunkt wieder geöffnet und vermietet werden können. Das Gremium stimmte der Öffnung entsprechend den Regelungen, die im Pandemieplan für Gemeindehäuser und -zentren festgehalten sind, zu.
- Durch den Weggang von Pfarrer Maywurm werden sich Veränderungen im Gottesdienstplan der Seelsorgeeinheit ergeben, und es werden in allen Gemeinden mehr Wortgottesfeiern stattfinden: in St. Bonifatius einmal alle vier Wochen, in St. Thomas einmal alle drei Wochen.
- Von der letzten Sitzung des Gesamtkirchengemeinderats wurde zusammenfassend berichtet.
- Am 8. August fand ein Gottesdienst im Grünen mit Pfarrer Seelan statt. Die Bergmesse ist für Mitte September geplant, der genaue Termin wird noch geklärt. Bitte beachten Sie dazu die Kirchlichen Mitteilungen bzw. die Homepage.

Anne Henze